

Nachwuchs im Fokus *Focus on young professionals*

Kostenfreier Eintritt für Studierende, Meisterschüler und Auszubildende. *Free entry for students, master students and trainees.*



Die Zukunft der Dentalbranche beginnt mit den Fachkräften, die heute ihre Ausbildung absolvieren. Die IDS setzt daher ein starkes Zeichen für die Nachwuchsförderung. Am Messesamstag lädt die deutsche Dentalindustrie Studierende, Auszubildende sowie Schülerinnen und Schüler der Zahnmedizin und Zahntechnik mit kostenlosem Eintritt zur Weltleitmesse ein.

Mit dieser Initiative fördert die IDS gezielt den Austausch zwischen jungen Talenten, etablierten Fachkräften und führenden Unternehmen der internationalen Dentalbranche. Ziel ist es,

dem Nachwuchs frühzeitig Zugang zu aktuellen Entwicklungen, innovativen Technologien und wertvollen Branchenkontakten zu ermöglichen.

Um den Messebesuch effizient und komfortabel zu gestalten, stehen den Besuchern zahlreiche digitale Services zur Verfügung. Als interaktiver Begleiter vor Ort dient die IDS-App. Hallenplan, Ausstellerverzeichnis und Veranstaltungsprogramm sind so auf dem Smartphone immer griffbereit. Darüber hinaus bietet die Plattform IDScconnect mit Online-Seminaren, Produktpräsentationen und Networking-Möglichkeiten eine digitale Erweiterung der Messe.

Mit diesen Angeboten unterstreicht die IDS einmal mehr ihre Rolle als zentrale Plattform für Wissenstransfer und Branchennachwuchs und trägt somit aktiv zur Zukunftssicherung der Dentalbranche bei.

Weitere Informationen sind unter www.ids-cologne.de verfügbar. ◀

■ *The future of the dental industry begins with the skilled professionals who are completing their training today. IDS is thus sending a strong signal for the promotion of young professionals. On the Saturday of the trade fair, the German dental industry invites stu-*

dents, trainees and school pupils in dentistry and dental technology to attend the world's leading trade fair free of charge.

With this initiative, IDS is specifically promoting the exchange between young talents, established professionals and leading companies in the international dental industry. The aim is to grant young professionals early access to current developments, innovative technologies and valuable industry contacts.

Numerous digital services are available to visitors to help them plan their trade fair visit efficiently and conveniently. The IDS app serves as an inter-

active companion on-site. The hall plan, exhibitor list and event programme are always ready at hand on the smartphone. Furthermore, the IDScconnect platform, which includes online seminars, product presentations and networking opportunities, provides a digital enhancement to the trade fair.

With these offerings, IDS is once again underlining its role as the central platform for knowledge transfer and emerging industry professionals, thus actively contributing to securing the future of the dental industry.

More information can be found at www.ids-cologne.de. ◀

AD

SHINING 3D
DENTAL



The Evolution of Printing is Now!

3D Printer
AccuFab-F1

Every advantage
in One Printer



Nitrogen Curing Unit
FabCure N2

Excellent Result

Embrace the
Future!

Discover our latest technologies at
IDS 2025 - HALL 3.1
STAND No. J040 - K041
or visit us at www.shining3ddental.com

IDS
2025

Follow us on our social media



@shining3ddental.com